

Quiero ser de los tuyos

Jesús, hoy como Pedro y Andrés, Santiago y Juan, quiero seguirte, quiero ser de los tuyos para ver dónde y cómo vives, para que nos enseñes el camino de la verdad, para que seamos felices.

Quiero ser de los tuyos para que me empujes a pescar personas para tí, y que me dejes mirarte a los ojos.

Quiero ser de los tuyos para escuchar tu Palabra y así saber qué quieres de mí, participar de tu Eucaristía para ser fuerte, y rezar junto a tí para no sentirme sólo.

Quiero ser de los tuyos para que me quites lo que tengo de malo, que me cambies mi corazón duro, y me transformes por dentro.

Quiero ser de los tuyos, Jesús, y así tome en serio eso de ser cristiano de verdad, y de vivir unido a la comunidad de los que te siguen.

Quiero ser de los tuyos, creyendo lo que tu creíste, defendiendo lo que tu defendiste, mirando a las personas como tu las miraste, amando como tu amaste, dando alegría y esperanza como tú la diste. confiando como tu confiaste. ¡GRACIAS, SEÑOR!

Decálogo del niño MISIONERO.



Evangelio
22-enero-2017
3º-Ord-A

Ordinario

"Jesús llamó a Pedro
Andrés, Santiago y a Juan".



Como a Juan, Pedro y Santiago...

Jesús te dice: ¡SIGUEME!

• **ISAÍAS 8, 23b-9, 3:** *En Galilea de los gentiles el pueblo vio una luz grande.*

En otro tiempo, humilló el Señor la tierra de Zabulón y la tierra de Neftalí, pero luego ha llenado de gloria el camino del mar, el otro lado del Jordán, Galilea de los gentiles. El pueblo que **caminaba en tinieblas vio una luz grande**; habitaba en tierra y sombras de muerte, y una luz les brilló. Acreciste la alegría, aumentaste el gozo; se gozan en tu presencia, como gozan al segar, como se alegran al repartirse el botín. Porque la vara del opresor, el yugo de su carga, el bastón de su hombro, los quebrantaste como el día de Madián.
Palabra de Dios.

• **SAL. 26: R/.** **El Señor es mi luz y mi salvación.**

• **CORINTIOS 1, 10-13. 17:** *Decid todos lo mismo y que no haya divisiones entre vosotros.*

Pablo, llamado a ser apóstol de Jesucristo por voluntad de Dios, y Sóstenes, nuestro hermano, a la Iglesia de Dios que está en Corinto, a los santificados por Jesucristo, llamados santos con todos los que en cualquier lugar invocan el nombre de nuestro Señor Jesucristo, Señor de ellos y nuestro: a vosotros, gracia y paz de parte de Dios nuestro Padre y del Señor Jesucristo. *Palabra de Dios.*

• **MATEO 4, 12-17:** *Llamó a Pedro, Andrés, Santiago y Juan.*

Narrador: En Al enterarse Jesús de que habían arrestado a Juan se retiró a Galilea. Dejando Nazaret se estableció en Cafarnaún, junto al mar, en el territorio de Zabulón y Neftalí, para que se cumpliera lo dicho por medio del profeta Isaías:

Isaías: -«Tierra de Zabulón y tierra de Neftalí, camino del mar, al otro lado del Jordán, Galilea de los gentiles. El pueblo que habitaba en tinieblas **vio una luz grande**; a los que habitaban en tierra y sombras de muerte, una luz les brilló».

Narrador: Desde entonces comenzó Jesús a predicar diciendo:

Jesús: -«**Convertíos, porque está cerca el reino de los cielos**».

Narrador: Paseando junto al mar de Galilea vio a dos hermanos, a Simón, llamado **Pedro**, y a **Andrés**, que estaban echando la red en el mar, pues eran pescadores. Les dijo:

Jesús: -«**Venid en pos de mí y os haré pescadores de hombres**».

Narrador: Inmediatamente dejaron las redes y lo siguieron.

Narrador: Y pasando adelante vio a otros dos hermanos, a **Santiago**, hijo de Zebedeo, y a **Juan**, su hermano, que estaban en la barca repasando las redes con Zebedeo, su padre, y los llamó. Inmediatamente dejaron la barca y a su padre y lo siguieron. Jesús recorría toda Galilea enseñando en sus sinagogas, proclamando el evangelio del reino y curando toda enfermedad y toda dolencia en el pueblo.

Palabra del Señor. (Narrador-Isaías-Jesús-)



Como a Juan, Pedro y Santiago...

Jesús te dice: "¡SÍGUEME!"

1. VER: Recibimos llamadas

-Los amigos nos llamamos, nos reunimos muchas veces para charlar, visitar sitios, comprar o jugar... Siempre vamos los mismos formando grupo, pandilla... *¿Quiénes forman tu grupo? ¿Qué hacéis juntos? ¿Para qué te vale la pandilla? ¿Tenéis un jefe?*

2. JUZGAR: Jesús llama para su grupo

-Hoy celebramos la Infancia Misionera, que todos los niños estamos llamados a ser misioneros de Jesús que nos dice "Sígueme".

-En el evangelio de este domingo Jesús comienza a predicar. Vió a Pedro y Andrés, Santiago y Juan. Los llamó: "**Venid y seguidme**". Ellos "**inmediatamente dejaron las redes y lo siguieron**". Así va formando el grupo de los Doce. Jesús continuó enseñando y "**curando todas las enfermedades y dolencias del pueblo**".

+¿QUÉ NOS QUIERE DECIR JESÚS?

-Que Jesús hoy también llama a otros Pedro y Juan (ponemos aquí nuestro nombre). Y nos dice: "*sígueme*", ven conmigo, échame una mano...

-Para ser "**pescadores de hombres**", es decir, para unirnos a la tarea de Jesús que es mejorar el mundo... Curar enfermos, alegrar a los tristes, perdonar a los pecadores, querer y defender a los que nadie quiere...

-Jesús te llama a ti para ser de los suyos, misionero, Pedro no era un superhéroe, era normal como nosotros, sencillo, pero confió en Jesús.

¿Sabías todo esto? ¿Cómo ser del grupo Jesús?

3. ACTUAR: Cuenta conmigo, Jesús.

-Un niño es pescador de hombres, es misionero, hace un mundo mejor cuando mira a los demás y dice: son mis hermanos y los quiero de verdad. Cuando es educado, no molesta, da las gracias, respeta las cosas que son de todos. Cuando hace felices a los demás porque comparte lo que tiene, ayuda, es generoso aunque a veces le cueste. Cuando conoce a Jesús, ama a Jesús y no se avergüenza de hablar de él. Cuando reza todos los días y se acuerda de todos. Cuando hace el bien. *Y entonces los que le ven dicen:* yo quiero ser como ellos, quiero ser amigo de Jesús, quiero hacer un mundo mejor.

-Jesús te conoce y sabe que con su ayuda puedes. Dile que sí como Pedro, Santiago, Juan y Andrés.

-Haced un cartel con una red y peces de colores pegados con vuestros nombres en los peces. O trozos de papel con una frase "Ven y sígueme" y nuestro nombre y lo colocamos en una red.

-En el día de la Infancia Misionera vemos en youtube "**La revolución de Jeferson**" y dialogamos que podemos hacer nosotros por los niños del mundo: ¿Quién es Jeferson? ¿Qué hace Adela? ¿Qué podemos hacer los niños por los niños del mundo?

¿Qué vamos a hacer en familia y en grupo?